

PELITA

Jelang Pemilu, Puluhan Personil Linmas di Bekali Kemampuan Pengamanan

Agung widodo - JATENG.PELITA.WEB.ID

Jan 31, 2024 - 06:14



Babinsa Desa Banyusari Serda Agus Supriyatno Saat Memberikan Materi dan Pengarahan Kepada Puluhan Linmas Dalam Rangka Peningkatan Kapasitas Linmas di Balai Desa Banyusari

MAGELANG- Menjelang pemilihan umum (Pemilu) tahun 2024, Puluhan Anggota Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) Banyusari di bekali oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas tentang Peningkatan Kapasitas linmas bertempat di Balai Desa Banyusari Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang, Rabu (31/01).



Kegiatan kapasitas linmas desa Banyusari tersebut dalam rangka untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban dilingkungan serta menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang kegiatan Pemilu Pilpres dan legislatif pada tahun ini. Serda Agus Supriyatno bersama Bhabinkamtibmas memberikan pelatihan dan kemampuan peraturan baris berbaris sehingga anggota linmas siap untuk ditugaskan dalam membantu pengamanan disaat pesta demokrasi yang diselenggarakan setiap 5 tahun ini.

Babinsa Banyusari Serda Agus Supriyatno dalam pengarahannya menyampaikan, setiap linmas harus memiliki kemampuan dalam deteksi dini dan lapor cepat disaat melaksanakan tugas dilapangan, sehingga bentuk dalam menjaga ketertiban dilingkungan masyarakat bisa diukur dari segi keamanan dan ketenteraman masyarakat itu sendiri," terang Babinsa.

Lanjut Babinsa, siang hari ini puluhan linmas kita godog dan dibekali pengetahuan tentang tugas dan tanggung jawab sebagai anggota linmas. Selain itu dalam pembekalan pelatihan juga diberikan pelatihan peraturan Baris-Berbaris (PBB) kepada linmas agar nantinya lebih siap mendukung aparat keamanan serta mampu membantu pengamanan pemilu Pilpres dan legislatif tahun 2024.



" Linmas merupakan mitra Babinsa yang selalu membantu dalam memberikan informasi untuk terciptanya situasi yang kondusif. Melayani warga dengan sepenuh hati merupakan bentuk tugas yang penuh mulia, dengan harapan pelaksanaan peningkatan kapasitas linmas sebagai acuan dalam melaksanakan tugas menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah desa Banyusari," imbuh Serda Agus Supriyatno.

Ditempat yang sama, Kepala Desa Banyusari Taryono menyampaikan terimakasih kepada Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang selalu membantu aparat pemerintah desa khususnya dalam menjaga kondusifitas keamanan dan kenyamanan masyarakat Banyusari," ungkap Kades.

Bentuk sinergitas antara TNI -Polri dan aparat pemerintah didesa ditunjukkan dengan adanya kegiatan Kapasitas linmas yang bertujuan untuk memberikan pengetahuan tentang perlindungan masyarakat kepada linmas Desa Banyusari.

Bentuk kepedulian kami selaku yang dituakan di Masyarakat Banyusari kita wujudkan penampilan kepada anggota linmas yang rapi, menarik dan agar lebih semangat hari ini pemerintah desa mendukung alat dan kelengkapan diri anggota linmas baik pakaian seragam linmas dan kelengkapan alat lainnya.

Semoga dengan adanya peningkatan kapasitas linmas desa Banyusari oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas dapat menjadikan semangat baru bagi linmas dalam membantu pengamanan Pemilu tahun 2024 berjalan dengan lancar dan sukses " pungkas Kades Banyusari.

Pen: 0705/ Mgl.